
グループワークについてご意見ご感想をお聞かせ下さい。

・もう少し人数がいた方が活発な意見交換ができたのではないか。
・人数が５名で話しやすかった。
・時間が短く充分な話し合いの時間が取れなかったがいい機会と感じた。
・積極的に意見交換できた。皆さん悩みは同じだと安心した。
・各事業所の取り組みの様子がわかった。今後もこの様な機会を増やしてほしい。
・法改正で対応が変わる為に混乱する事があります。今後も講習会やグループワーク
 に参加し改善したい。居連協のHPも毎日確認したい。
・軽微な変更について認識の違いを感じた。軽微ではない事について、はっきりと
 したものを市に作成してほしい。
・zoomに不慣れな方もいた。ネットワークが不安定で聞こえない事もあった。
・勉強会の説明が早すぎて追いつけなかった。資料のどこを見ていいのかも
 わかりにくかったので、もう少しゆっくり話していただけると有難かった。
・司会者については事前に打ち合わせをしておいた方が良かったと思う。
・可能であれば事前に司会者や書記を決めておく方がスムーズだと感じた。
・議題が複数あったため、各グループの内容にムラがあったと思われる。
・包括にいると運営の話しをする機会がないので、いい機会で勉強になった。

事務局からの案内FAX（居連協通信等）やメールについてご意見をお寄せ下さい。

・記録シートについてはギリギリで慌てました。他は余裕持ってお知らせ頂いて
 いて安心して準備できた。
・メール見落としがあるため同時にFAXも送付していただけるので助かります。
・メールで（FAXをいただかなくても）ご案内を受け取れています。
・わかりやすい内容で感謝しています。
・タイムリーな通信内容には助かっています。

その他、当協議会に期待することや、どのような勉強会を希望されるかなど、ご自由
にご記入下さい。ご協力ありがとうございました。

・介護保険課が参加してくれたことは嬉しかったが、明確な答えがわからなかったの
 もう少し具体的に答えてもらえると有難かった。
・「印鑑がいる、いらない」「具体的な体制加算の記載について」等、協議会の方
 で介護保険課の説明内容の確認という形で介入してほしかった。
・今後行う勉強会や研修など包括にもお声をかけて下さると幸いです。
・他事業所との交流を持ち不安な事も相談できる関係を作りたい。
・主任ケアマネの更新が来年の予定です。3時間以上の研修はないのでしょうか。
・今後希望する研修→「BCP作成」「地域サービス」「運営」「困難事例」


